

Bonjour,

J'aimerais faire valoir les points suivants:

- Les indications pour se rendre vers la Pointe Nord et les tours Evolo ne sont pas claires du tout. Les gens qui viennent me visiter se perdent toujours du premier coup et ils se ramassent souvent de nouveau sur l'autoroute pour devoir revirer sur leur pattes.

- Ne serait-il pas possible d'installer des petites bornes pour sacs à excréments de chien à deux ou trois endroits près de la rotonde? C'est assez clair qu'il y a des gens qui n'ont pas les moyens de s'en procurer eux-mêmes!

- Quelques poubelles de plus pour y déposer ces petits sacs seraient bien appréciées. J'aimerais en voir quelques-unes de plus sur la piste cyclable/de marche et qu'elles ne soient pas tous concentrées au parc de la rotonde.

- C'est peut-être dans les plans à venir mais je trouve que l'état du gazon/plates-bandes sur les trottoirs devant le Evolo2 (notamment) est d'un état pitoyable. Le gazon dans les airs communes et n'appartenant pas aux tours résidentiels n'est pas, de façon générale, le plus beau.

- Pour les plans de commerces futurs, il serait génial d'y retrouver une belle épicerie de qualité tel que le 5 Saisons (qu'on retrouve à Westmount et Outremont). Le dépanneur présent à la Pointe-Nord est cher, très limité en offre et en plus, il y règne une odeur désagréable (urine?) qui fait que je ne veux pas y rentrer.

- Idée de restos à venir et pour varier l'offre un peu... Mandys Salad Bar, Venice, LOV, Copper Branch. Bref, un concept montréalais, qui a fait ses preuves ailleurs.

- Pour le démantèlement du vieux Pont Champlain, merci de nous garder bien informé sur les conséquences directes de ce projet: pollution et saleté et affectation du trafic vers la Pointe-Nord.

Catherine Mondou